

Los “amigos de paz” del Sr. Rodríguez

Una vez más las alimañas de ETA nos han demostrado cómo quieren conseguir sus fines y sus métodos para ello, son el derramamiento de sangre de quien sea, lo importante es poner cuerpos muertos y dolor sobre la mesa del Sr. Rodríguez.

Para muestra lo acontecido el día 8 de octubre con un escolta en Bilbao, quien gracias a Dios no ha sido víctima mortal de estas alimañas, pero han hecho todo lo posible para acabar con su vida, explosionando dentro de su coche una bomba lapa, método valiente de esta gentuza asesina.

Ante esta situación de terror e inseguridad, el desGobierno y el PNV siguen codeándose con los asesinos, en estos momentos se llevan las manos a la cabeza de lo que han hecho sus amigos, pero mañana seguirán siendo sus compañeros de viaje, como hasta ahora lo son.

Resulta gracioso que algunos izquierdosos llamen ahora a la unidad de las fuerzas políticas, cuando son ellos los que han dividido a la sociedad española y han roto la unidad en el Parlamento para codearse amigablemente con los asesinos de ETA. Son los mismos que han puesto los medios para que estas alimañas se puedan reorganizar y armar, para continuar matando. Son los mismos que han puesto soplones en la Policía para avisar a los asesinos de que podían ser detenidos. Son los mismos que han impedido a las Fuerzas de Seguridad seguir deteniendo gentuza asesina. Son los mismos que los actos de terrorismo callejero los denominaban “pequeños actos vandálicos”. Son los mismos que han legalizado el brazo político de los asesinos y se han quedado tan panchos. Son los mismos que han manipulado a los Jueces para no imputar a los proetarras. Y son los mismos que las personas asesinadas los han llegado a denominar “accidentes” y a sus asesinos “amigos de paz”.

Como siempre ha pasado en la historia de España, ahora los izquierdosos como ánicos que son, bonitas palabras y promesas, mañana volverán a las mismas y se unirán a sus “amigos” para seguir con ellos la misma política rastrera.

Gracias al desGobierno y en concreto al Sr. Rodríguez y al PNV los asesinos tienen bombas, pistolas e infraestructura para poder matar al que quieran y cuando quieran.